

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas berkat dan rahmat-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat penulis selesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul :“Pengaruh Model *Project Based Learning* (PjBL) Terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Pokok Fluida Dinamis Kelas XI Semester 2 T.P 2014/2015”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis menyampaikan terima kasih teristimewa kepada Ibu Dr. Mariati P. Simanjuntak, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Nurdin Bukit, M.Si selaku Dosen Penguji I , Bapak Drs. J.B Sinuraya M.Pd, selaku Dosen Penguji II dan Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku Dosen Penguji III, yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Sahyar, M.Si, M.M selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta Staf pegawai jurusan Fisika FMIPA UNIMED. Ucapan terima kasih disampaikan penulis kepada Bapak kepala Sekolah, Bapak dan Ibu guru SMA Negeri 8 Medan yang telah banyak membantu selama penelitian berlangsung.

Terkhusus penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda terkasih Pdt. R.Hutapea, M.A dan Ibunda tercinta L.Marpaung yang selalu berdoa, memberi kasih sayang dan memberikan dorongan baik moril maupun materil kepada penulis. Terima kasih juga kepada abang dan kakak tercinta Ester Puspita Dewi Hutapea S.Si, Kristinawati Hutapea, S.Pd dan Wesley Parsaoran Hutapea, S.Pd. Terima kasih juga kepada Vera Pasaribu yang membantu penulis dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih penulis sampaikan

kepada semua teman-teman kelas Fisika Pendidikan regular A 2011 yang telah berjuang bersama dalam menyelesaikan pendidikan di UNIMED..

Seperti kata pepatah “Tiada Gading Yang Tak Retak”. Penulis juga menyadari bahwa masih begitu banyak kekurangan yang ada, baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengaharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini mampu bermanfaat dalam memperkaya khasana ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2015

Penulis,

Jonathan Hutapea

NIM 4113121028

THE
Character Building
UNIVERSITY